飛び出せ野球小僧

ニカラグアってどんなとこ?



①日本を好きな人がたくさんいます!!!

年に一度開催される日本フェスティバル。ニカラグアの人たちは日本が大好きなんです!!特にアニメは人気なんですよ。ドランゴボールやワンピース、ナルトなど。

②大学で日本語を学ぶコースがある。

ニカラグアの大学で日本語を学ぶことができます。日本語の先生はJicaのボランティアが行っています。今では、日本語を教えられるレベルになったニカラグア人が先生になって授業を持っています。右の写真のように、大学の中で餃子作りを行いました!餃子はニカラグア人にとっても評判が良かったです!しかし、キャベツの千切りなどが難しいと言っていましたね。



水よりコーラ

ニカラグアでは、水よ りコーラです!値段が 40円です!!



常に夏

現在の気温が37度。 ニカラグアは常に日本 の夏です。









野球が文化

道端やグラウンドでは たくさんの子供達が野 球を行っています。



クモ歩き!!
みんなクモ歩きに苦戦
中!! 「翔太のトレーニ
ングは変わっている」と
いつも言われています。

色んな動きが体を作るのに大切ですね。



練習の始まりはお祈りから始まります。今生きていること、野球ができていることを神様に感謝しているところですね。試合の前などにも必ず行います。



小学校に食堂がありま す!!

お昼の時間はみんなで食堂に行ってご飯を食べます!飲み物はコーラや色んなジュースを自分で選ぶことができます。

最近の活動では、小学校で野球の授業を行っています。ニカラグアの小学校では体育の授業をしっかり行う文化が無いため、自由時間になることが多いです。また、男の子が体育の時間にサッカーをやったりしているのですが、女の子はいつも見ているか、友達と話しているだけです。なので、教室にいる女の子も呼んで野球教室を行っています。

野球の道具はすごく高級品です。なので、学校 で買うことはできません。なので女の子はグロー ブを人生で一度も触ったことがないんですね。

だから野球のグローブが簡単に買うことができる日本の環境に感謝しなくてはいけませんね。 野球をやる前は恥ずかしがっている女の子も始まると夢中になってボールを追っています!!











お祭りが大好きなニカラグア!!

ニカラグア人の特徴としてお祭りがすごく大好きです!!誕生日はもちるん、祝祭日にはどの家庭もお祭りムードになります!!この写真は、お祭りがあるときに着る伝統衣装です。すごく可愛いですよね!

この衣装を着た子供達はみんなの前で踊りを披露してくれます。ニカラグアの子供達はいつでも音楽に親しみ、踊っているのでダンスがとても上手です。「日本の踊りを見せて?」といつも言われます。いつでも踊れる準備はできていますか??ニカラグアは音楽を流したらみんなが踊りだすすごく陽気な国ですよ。ではまた。

